
Pièces 5 Pièces

Superficie 161 m²

Référence MZIBA1045

Prix 875 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)
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Cette magnifique maison contemporaine se situe dans le quartier des musiciens à

gujan  mestras.  Elle  a  été  entièrement  rénové  ces  dernières  années  avec  un  goût

exquis  et  offre  des prestations de haut  standing.  La maison est  construite  sur  un

terrain  de 650 m2 et  bénéficie  d'une triple  exposition.  La maison s'ouvre sur  une

entré  doté  de  placards,  menant  à  un  salon  lumineux  équipé  d'un  poêle.  Celui-CI

donne  sur  une  belle  piscine  et  une  terrasse.  La  cuisine,  entièrement  équipé,  est

suivie  d'une  Véranda  qui  sert  de  salle  à  manger.  d'un  Côté  de  la  maison,  vous

trouverez une suite parentale avec ...

This  magnificent  contemporary  luxury  house is  located in  the  musiciens district  in

gujan mestras. It has been completely renovated in recent years with exquisite taste

and offers  high-end amenities.  The  house  is  built  on  a  650 sqm plot  of  land  and

benefits  from  a  triple  exposure.  The  house  opens  onto  an  entrance  with  closets,

leading  to  a  bright  living  room  equipped  with  a  stove.  This  room  overlooks  a

beautiful swimming pool and a terrace. The fully equipped kitchen is followed by a

veranda  that  serves  as  a  dining  room.  On  one  side  of  the  house,  you  will  find  a

master suite with a dressing ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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